



Claude Drouin

*Gestionnaire, Dons planifiés, Université d'Ottawa
Manager, Planned Giving, University of Ottawa*

Claude est un professionnel en philanthropie reconnu pour son approche centrée sur les donateurs. Il cumule plus de 28 ans d'expérience en dons planifiés, dons annuels, dons majeurs, relations avec les donateurs et commandites. Gestionnaire des dons planifiés à l'Université d'Ottawa depuis 2016, il accompagne les donateurs dans l'atteinte de leurs objectifs philanthropiques et la création d'un héritage durable pour les générations futures. Auparavant, il a occupé les postes de coordonnateur puis de directeur de la philanthropie au Musée canadien de l'histoire et au Musée canadien de la guerre pendant 14 ans, après avoir travaillé à la Fondation de l'Hôpital Queensway-Carleton. Membre de longue date de l'Association canadienne des professionnels en dons planifiés (ACPDP), il siège actuellement à son comité national d'éducation et a donné à plusieurs reprises des formations et des conférences sur les dons planifiés. Ancien président du chapitre d'Ottawa de l'ACPDP (2008 à 2011), il a également siégé au conseil d'administration de l'AFP Ottawa et présidé les Prix d'excellence en philanthropie pendant trois ans.

Claude is a donor-centered fundraising professional with over 28 years of experience in planned giving, annual giving, major gifts, donor relations and sponsorships. Since 2016, he has served as Manager, Planned Giving at the University of Ottawa, where he helps donors achieve their philanthropic goals and create lasting legacies for future generations. Previously, he held the positions of Philanthropy Coordinator and later Director of Philanthropy at the Canadian Museum of History and the Canadian War Museum for 14 years, following his work at the Queensway-Carleton Hospital Foundation. A long-time member of the Canadian Association of Gift Planners (CAGP), Claude currently serves on the Association's National Education Committee and has delivered numerous presentations and training sessions on planned giving to fundraising professionals. From 2008 to 2011, he served as President of the CAGP Ottawa Chapter. He also served on the Board of Directors of the AFP Ottawa Chapter and chaired the AFP Ottawa Philanthropy Awards for three years.